

修学旅行がありました！！ ～北陸方面

十月七日、八日、九日に三学年修学旅行がありました。今回は二泊三日で北陸方面ということで三年生に修学旅行の思い出を聞いてみました。



三年二組 女子

今年の修学旅行は新型コロナウイルスの影響で、行き先が変わってしまいましたが、北陸でしか出来ない体験をすることができました。みんなで一緒に最高の思い出が作れてよかったです。

三年一組 男子

水族館のイルカショーが迫力満点で楽しかったです。

三年一組 男子

部屋でみんなとカードゲームをしたことが楽しかったです。

漢字検定がありました！！

11月6日(金)に第1回漢字検定がありました。

受験者は 3級 5名
4級 2名
5級 12名 が受験しました。



新型コロナウイルスの感染予防に努めましょう

今現在、福島県内において新型コロナウイルスが感染拡大しており、感染者数が増加の傾向に見られます。マスクの着用、3密を避け、感染拡大防止に努めましょう！

今年の冬に勝つ！！

寒さが厳しくなってきました。今年の冬は新型コロナウイルスとインフルエンザともに予防対策をこころがけ体調管理をしっかりしましょう。



身だしなみを整えよう！

皆さん、身だしなみは整えていますか？半袖で走り回ったりしていませんか？日中と夜そして朝方の気温の変化が大きくなってきました。マフラー、手袋などを身に着け風邪をひかないように心がけていきましょう。



期末テストの意気込み

十一月二十日に行われた第二学期期末テストに向けて、事前に三年生の五人に意気込みを聞きました。

三年一組 女子

社会で百点をとれるように頑張ります。

三年一組 男子

今回の期末テストでは、全教科八十点を目標に頑張ります。

三年二組 男子

英語と理科で六十点以上とれるように頑張ります。

三年一組 女子

苦手な英語と理科を重点的に勉強し、高得点を目指します。

三年一組 男子

僕は、国語と社会に自信があるので、七十点以上を目指して頑張ります。

ご協力ありがとうございました！

編集後記

今回の生徒会新聞、を読んでくださりありがとうございます。今月号より、新生徒会役員が正式に変わり新聞を発行していくことになりました。二学期もあと少しということで、勉強に部活、ともに頑張っていきましょう！

(会長・書記)

～メディアコントロールチャレンジ～

スマートフォンやゲームなどを使いすぎていませんか？今回の期末テストだけではなく、普段から使用時間などを決めて、勉強に励みましょう。

～生徒会活動報告～

3年生から2年生へ仕事の引き継ぎを行い、生徒会が完全に新体制へと変わりました。これからのNEW生徒会の活動にご期待とご協力よろしくお祈いします！！

三年生の生徒会の皆さん、本当にお疲れ様でした！



前 生徒会会長



前 生徒会書記



前 生徒会副会長



前 生徒会長

〈活動を終えた三年生からのコメント〉

生徒会長として、先頭に立って学校運営することは大変でしたが、やりがいがありました。これからの新生徒会の活躍を心から期待しています。とても楽しかったです！ありがとうございました。

副会長として、生徒会の活動から多くのことを学ばせてもらったし、貴重な経験をさせていただきました。ありがとうございました。

この二年間を振り返ってみると、特に文化祭前では部活動との両立が困難で、悩むことが多々ありました。でも、生徒会役員みんなとの活動は楽しいことばかりで、何よりも私自身を大きく成長させてくれたものでした。
新生徒会長を中心にまた新たな中学校を作り上げてください。今までありがとうございました。

今年はコロナの影響であまり目立った活動はできなかったけれど、文化祭ができてよかったです。生徒会に入って一年が経つのがとても早いと思いました。生徒会活動で一番楽しかったのは文化祭準備です。一番苦しかったのは新聞作りです。



左から、2年会計・2年書記・2年副会長・生徒会長
1年副会長・1年書記・1年会計

大東中学校をさらに活気あふれる学校にすることを約束します！